

## Komitmen Mengembangkan Muhammadiyah di Muratara

Jum'at, 28-08-2020

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, MURATARA** — Tancap gas dalam sehari Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Musi Rawas Utara (Muratara), Sumatera Selatan, lakukan peletakan batu pertama Gedung Dakwah PDM Muratara dan penandatanganan 3 prasasti Amal Usaha bidang pendidikan.

Di Kabupaten yang resmi dibentuk pada 10 Juli 2013 ini, PDM Kabupaten Muratara bergerak cepat untuk mengejar berabagai macam ketertinggalan Kabupaten Muratara dari kabupaten lain. Di antaranya adalah dalam bidang pendidikan yang dengan serius digarap oleh Muhammadiyah.

Dalam siaran pers yang diterima muhammadiyah.id pada (28/8), Ketua PDM Muratara, Novendry menjelaskan, acara peletakan batu pertama dan penandatanganan prasasti ini dilakukan bertepatan dengan tahun baru Islam.

Sedangkan terkait lokasi Gedung Dakwah PDM Murarata, bertempat di Desa Beringin Jaya Kecamatan Rupit. Gedung akan dibangun diatas tanah wakaf seluas 10x20 m dengan luas bangunan 7x15 m. Sementara penandatanganan prasasti adalah untuk SMK Otomotif di Rupit, SMK Pertanian Muhammadiyah di Pulau Kuda, Kecamatan Uluh Rawas, SMK Pariwisata di Bukit Uluh.

“Alhamdulillah setelah sekian lama PDM Muratara berdiri, pada hari ini kita telah dapat melaksanakan peletakan batu pertama bangun gedung Dakwah Muhammadiyah, di Desa Beringin jaya ini, sebagai serana dakwah dan informasi,” kata Novendry.

Menurutnya, keberadaan Gedung Dakwah Muhammadiyah di Muratara adalah komitmen dan wujud nyata Muhammadiyah dalam membangun sinergi dengan warga, serta sebagai bentuk keseriusan Muhammadiyah Muratara dalam menjalin hubungan baik dengan masyarakat dan bersama untuk menjadi lebih baik demi Muratara yang lebih maju.

Sementara, Ketua Pimpinan Wilayah Muhammadiyah (PWM) Sumsel, Romli mengatakan bahwa, meskipun Muratara merupakan daerah yang baru mekar namun Muhammadiyah sudah ada dan mulai eksis di Kabupaten yang berbatasan langsung dengan Provinsi Bengkulu ini. Tak ayal, pembangunan Gedung Dakwah Muhammadiyah adalah komitmen serius PDM Muratara dalam memajukan daerahnya.

Dalam sambutannya, Bupati Muratara M. Syarif Hidayat mengatakan, melalui dibangunnya Gedung Dakwah Muhammadiyah PDM Muratara, asset keunggulan Kabupaten Muratara bertambah. Menurutnya, keberadaan Gedung Dakwah Muhammadiyah ini sebagai symbol sinergi antara Muhammadiyah dengan pemerintah kabupaten yang dengan serius membangun daerah Muratara.

“Untuk melangsungkan Bangunan ini insyaAllah kami akan bantu untuk penyelesaian nya,” pungkasnya.